

祭りゆうきの安全を見守って

城西病院 DMAT の救護所

結城市の一大イベント、祭りゆうき 2023 が 10 月 28、29 の両日、市役所、けやき公園、アクロス周辺を会場に盛大に開かれました。城西病院の DMAT チームは、この 2 日間、会場に救護所を設けて、急病人やけが人に対する対応に活躍しました。

28 日の午前中は大雨が降るなど、天候には恵まれませんでしたが、イベント期間中には約 150 団体 1500 人がステージなどでよさこいや舞祭りなどの踊りを披露し、大勢の市民が会場に詰めかけました。

28 日には、軽いけがの人が 2 人、気分の悪くなった人 1 人が救護所を訪れ、処置をしました。29 日には、会場の中で一時的に意識を失った人を救急車で城西病院まで搬送。点滴の処置を行って体調を戻し、歩いて帰宅しました。

城西病院 DMAT は、結城市内などで行われるイベントで、要請に応じて救護所を設置し、けがをした人や具合の悪くなった人の処置を行っています。7 月 19 日の夏祭り中日には神輿パレードのほかにさまざまなイベントが開かれ、城西病院 DMAT が救護所で活動を行いました。 2023 年 10 月 30 日

